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Vermerk: 
 
 
 
In der Anwohnerfragestunde am 10.06.2021 führte Herr Seppmann, Oberlohmannshof, aus, 
dass es Müll- und Rattenprobleme im Oberlohmannshof gibt. Herr Bezirksbürgermeister 
Bartels war bereits informiert und tätig geworden und hat den Umweltbetrieb informiert. 
 
Der Umweltbetrieb teilt daraufhin abschließend mit: 
 
Mit Mail v. 28.05. hatten Sie eine Bürgerbeschwerde, die über Herrn Bartels 
(Bezirksbürgermeister) an sie herangetragen wurde, an den UWB weitergeleitet. Es ging 
ganz allgemein um die Zustände im Oberlohmannshof (u.a. permanent überfüllte 
Müllbehälter). 
 
Da die Mitteilung keine näheren Angaben dazu enthielt, an welchen Häusern diese 
Problematik beobachtet wurde, hatte ich bei Ihnen (per Mail.) und Herrn Bartels (telefonisch) 
nachgefragt und darum gebeten, die Objekte näher zu bezeichnen (Straße, Hausnummer). 
 
Herr Bartels sicherte mir eine entsprechende Rückmeldung zu. 
 
Am 23.06. wurde mir ein Protokollauszug aus der Sitzung der BV Jöllenbeck am 10.06. 
übermittelt. 
Aus dem Protokoll ging hervor, dass die Problematik nochmals von Herrn Seppmann in der 
BV vorgetragen wurde.  
 
Daraufhin wurde erneut telefonisch Kontakt mit Herrn Bartels aufgenommen. 
Es wurde vereinbart, dass Herr Bartels konkret die Objekte benennt, an denen „permanent 
überfüllte“ Müllbehälter beobachtet werden. 
 
Mit Mail Mail v. 24.06. benannte Herr Bartels einen konkreten „Wohnblock“: 
„Delphinstraße 6, mit FHs 8-20, Wegastraße 2-14 und 13-19, Oberlohmannshof 2,4“  
 
Auf Grund dieser Angaben wurde mit dem Eigentümer Kontakt aufgenommen, die 
Problematik erörtert um vom Eigentümer anschließend zusätzliche Behälter bestellt, die am 
19.07. aufgestellt wurden. 
 
Bei einem weiteren Telefonat am 22.07. wurde Herr Bartels hierüber informiert. 
Herr Bartels teilte während des Telefonats mit, dass er bereits positive Rückmeldungen aus 
der Bevölkerung erhalten habe, dass eine Verbesserung wahrgenommen werde – nicht nur 
in Hinblick auf das besagte Objekt, sondern insgesamt. Weitere konkrete „Problemfälle“ 
seinen ihm nicht bekannt. 
 


